

El adiós de Checo podría tener un precio millonario inesperado

Deportes



Publicada el: 26/12/24	Visitas: 66
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 17	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-adios-de-checo-podria-tener-un-precio-millonario-inesperado_12679.php

**EL ADIÓS DE
CHECO PODRÍA
TENER UN PRECIO
MILLONARIO
INESPERADO**

Deportes

El adiós de Checo podría tener un precio millonario inesperado

La salida de Checo podría acarrear un costo sorpresivo en millones.

La Desvinculación de Checo Pérez: Un Paso en Falso para Red Bull

La reciente desvinculación de Sergio 'Checo' Pérez de la escudería Red Bull ha generado cuestionamientos sobre la estrategia del equipo.

La decisión podría costarles cifras millonarias, ya que el piloto mexicano tenía contrato vigente hasta finales de 2025. A pesar de tener la opción de no continuar con él, la escudería no tomó esa decisión en su momento, lo que ahora podría derivar en un posible emplazamiento legal.

Pérez tuvo un inicio de temporada prometedor, lo que llevó a la firma de una prórroga.

Sin embargo, su rendimiento sufrió una notable caída después de ese comienzo.

Mientras tanto, el piloto y su entorno argumentaron repetidamente a lo largo del año que no contaban con el mismo auto que su compañero, Max Verstappen, quien se consagró campeón por cuarta vez.

Como resultado de este desempeño, Red Bull no logró revalidar el título de Campeón de Constructores, que fue a parar a McLaren, con los pilotos Lando Norris y Oscar Piastri.

En un giro aún más decepcionante, también fueron superados por las Ferrari de Charles Leclerc y Carlos Sainz.

El desenlace de la temporada evidencia aún más el erróneo movimiento del equipo austríaco, que pudo haber prescindido de su segundo piloto sin incurrir en gastos adicionales.

Aparentemente, en respuesta a la situación, el director del equipo, Christian Horner, lanzó una indirecta hacia Pérez, al insinuar que su rendimiento durante la temporada 2024 no estuvo a la altura.

Horner destacó la destacada actuación de Verstappen, afirmando que "gracias a su talento, logró cosechar buenos resultados a pesar de las deficiencias que presentó el RB20".

En sus declaraciones, Horner mencionó: "Max nunca entró en pánico.

Incluso en los días difíciles, pasó largas horas con los ingenieros, trabajando entre bastidores en el simulador, dedicando tiempo a especialistas en dinámica de vehículos y aerodinámica, simplemente hablando de 'OK, aquí es donde debes concentrarte, aquí es donde está el problema clave en este caso'".

De esta forma, la situación de Pérez deja abierta la incógnita sobre el futuro inmediato de su carrera, así como los planes de Red Bull en la próxima temporada.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

EL ADIÓS DE CHECO PODRÍA TENER UN PRECIO MILLONARIO INESPERADO

El adios de checo podria tener un precio millonario inesperado

Tags

acarrear, cuestionamientos, rendimiento, sorpresivo, reciente, generado, millonarias, temporada, estrategia, costarles, millones, verstappen

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *Se acerca un juicio millonario contra la intendencia por la cesión de un terreno privado a una cooperativa*
- 4.5 *** *Comerciantes perjudicados por el incendio en Punta Shopping presentan demandas millonarias contra Tienda Inglesa*
- 4.6 *** *Comerciantes perjudicados por el incendio en Punta Shopping presentan demandas millonarias contra Tienda Inglesa*
- 4.3 *** *Las exportaciones de bienes uruguayas registran un notable incremento del 14% hasta octubre, de acuerdo a un informe de Uruguay Xxi*
- 4.1 *** *Durante el primer semestre, se registraron 143 transacciones en la compraventa de tierras*
- 3.7 *** *Lola Moreira finaliza en el puesto 22 en medio de una decisión polémica que genera cuestionamientos en Uruguay*
- 4.7 *** *Moriondo y Cía. registra un destacado cierre de operaciones en lana, abarcando múltiples departamentos*
- 4.1 *** *Inesperado paro del sindicato de Copsa: empleados exigen el pago*

de salarios adeudados

4.7 * *Lacalle Pou volvió a expresar su descontento con el plebiscito, advirtiendo que una posible aprobación significaría un "desastre" para el país*

4.2 * *Bella Vista se medirá ante Defensor en un escenario inesperado: Fray Bentos será el testigo de este apasionante duelo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo